



アルバルク=電撃的プレーをめざして!

ドッジボールクラブ「アルバルクキッズ」は、昨年12月に結成されたばかりの新しいチームです。結成当初は、1年生（現2年生）が集まり、体力づくりやルールを覚えることから始まりました。最初はボールを怖がることもありましたが、最近では攻撃・守備にたくましさがでてきました。

練習は、毎週水曜日、白二小の体育馆で、監督やコーチをはじめドッジボールに熱い思いを寄せる父母の協力のもと、日々励んでいます。今年度になって他学年の入会が増え、現在は21名で活動しています。

まだ新しいチームなので、大会への参加や他チームとの練習試合も行ったことがありませんが、子どもたちは全国大会への出場を目標に、明るく、楽しく頑張っています。

問)アルバルクキッズ黒澤 ☎25-2463



ジャロドの
国際コーナー^{International Corner}

最近、自分の考え方方に変化が起こったことに気が付きました。それは、オーストラリアにいた時、携帯電話はいらないものだと思いましたが、今は、持っていないと不便なものだと思います。今月は、オーストラリアと日本の携帯電話に関しての考え方について書きます。

もう分かると思いますが、オーストラリアに住んでいる人々は、日本に住んでいる人みたいに携帯電話を持っていません。理由の一つは電話機の便利さです。オーストラリアの携帯は日本の携帯の大きさの2倍ぐらいで、大変持ちにくいです。ポケットに入れたら、重みで、ズボンがずれそうな感じがします。日本の携帯は軽くて持ちやすいので、本当に便利ですね。

もう1つの理由は公衆電話です。オーストラリアでは、公衆電話は40セント（約27円）で、通話時間無制限で使えます（市内電話の

場合）。ですから、携帯電話を使うより公衆電話を利用する方がお得です。日本の公衆電話の通話料金は、オーストラリアと違って、携帯の通話料金とそんなに違いませんね。

ある調査によると、日本全国では3人に1人が携帯を持っていると発表していますが、このせいかもしれません。すごいですね。

ところで、先月の上旬に姉妹都市のハーストビル市から子供使節団が来白しました。市内で出会ったでしょうか。今年来た11人は、ホームステイをしながら各種の日本伝統を体験して、とても楽しかった1週間のようでした。出発の日は、楽しかった1週間の後なので、白石のホストファミリーから別れたくないかったです！

来月は、特別な国際コーナーをお送りしますのでぜひ見て下さい。
It's really hot now so please take care of yourself.
(最近はとても暑いので、体に気をつけて下さいね。)